

ABSTRAK

Rini Mildyanti (14060049) : Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Cadangan Devisa (Studi Kasus di Indonesia dan China) Skripsi Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang. Dibawah bimbingan Ibu Mike Triani, SE, MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) pengaruh nilai tukar terhadap cadangan devisa di Indonesia dan China. (2) pengaruh utang luar negeri terhadap cadangan devisa di Indonesia dan China. (3) pengaruh investasi portofolio terhadap cadangan devisa di Indonesia dan China. (4) pengaruh nilai tukar, utang luar, dan investasi portofolio secara bersama-sama terhadap cadangan devisa Indonesia dan China.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linier berganda, untuk melihat sejauhmana variabel independen mempengaruhi variabel dependen. Jenis penelitian berupa penelitian deskriptif, sementara data yang digunakan adalah data *time series* dari tahun 1987-2017 yang diperoleh dari dokumentasi Bank Indonesia, Badan Pusat Statistik Indonesia, World Bank dan *International Monetary Fund* (IMF).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) nilai tukar berpengaruh positif terhadap cadangan devisa di Indonesia. Sedangkan di China, nilai tukar berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap cadangan devisa di China (2) Utang luar negeri berpengaruh positif dan signifikan terhadap cadangan devisa di Indonesia. Begitu juga dengan di China, utang luar negeri berpengaruh positif dan signifikan terhadap cadangan devisa di China. (3) Investasi portofolio berpengaruh positif terhadap cadangan devisa di Indonesia. Sedangkan di China, investasi portofolio berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap cadangan devisa di China. (4) Nilai tukar, utang luar negeri, dan investasi portofolio secara bersama-sama berpengaruh positif signifikan terhadap cadangan devisa di Indonesia dan China.

Berdasarkan penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi tentang cadangan devisa di Indonesia dan China serta faktor-faktor yang mempengaruhi.

Kata kunci : Cadangan Devisa, Nilai Tukar, Utang Luar Negeri, Investasi Portofolio, Indonesia, China.